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（仮称）宮前区「希望のシナリオ」実現プロジェクト 
宮前区ソーシャルデザインセンター⽴ち上げワーキンググループ 
 
全体ミーティング２ 
令和５（2023）年３⽉５⽇（⽇）13:30〜16:30 
 

オリエンテーション｜挨拶・本⽇の⽬的と進め⽅ 
 
00:00:04 
宮前区企画課 ⼭⽥ 
l 皆さん、こんにちは。今⽇はお忙しい中をいただきまして、ありがとうございます。2 名ほどちょっ

とまだこられてない⽅がいらっしゃいますが、お時間なので始めさせていただきたいと思います。 
l 最初に私から今⽇の⽬的と進め⽅ということでご説明させていただければと思います。 
l まず最初に、冒頭ですけれども、この 1 年間、皆さんご協⼒いただきまして、ありがとうございまし

た。 
l 1 年やってきて、おぼろげながら、何となくいろいろ紆余曲折を経てというところもありましたけれ

ども、おぼろげながら何となく、宮前区 SDC ってこんなものなんじゃないかということが⾒えてき
たんじゃないかと思っております。 

l 本当に皆さん議論いただきまして、ありがとうございました。 
 
00:00:59 
l 今⽇ LINE でやりとりがあったので、皆さんご存じかと思いますけれども、朝、こちらのごみ拾いグ

ループで宮崎第 4 公園でごみ拾いをしてきました。 
l LINE 上でもありましたけれども、⻄村さんから町内会の⽅にお声がけ・ご参加いただいて、いろい

ろなご意⾒をいただきました。 
l ⼩川さんにも、地元のちょっとやんちゃな⽅に、お話しいただいて、議論までではないですが、LINE

上でやりとりがあったこと。 
l ⽥原さんからも、外国⼈の⽅にヒアリングいただいたことが共有できたかなと思っております。 
l 今⽇もごみ拾いもしてみたんですが、やはりちょっと違うことというか、新しいものも⾒えてきたの

かなと、こうした⽅がいいんじゃないかなということもたくさん⾒えてきたかなと思っています。 
 
00:01:55 
l あと、ついでってわけではないんですけど、今⽇第⼆会議室で⼦ども会の⽅と SDC の話をして、い

ろいろとご意⾒をいただきました。 
l 既存のいろいろな会議と、SDC ってまた同じようなことをやろうとしているんじゃないかみたいな

ところを⾔われたところもありました。 
l 改めて今⽇がスタートラインというか、やっていることをこういうことで、こういう⽬的でやってい
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くんだとか、そういったことをさらに皆さんに知ってもらって、さらに⽬的も都度変わっていくとこ
ろもあるかと思うんですけど、今⽇をスタートラインに、始めて⾏くのかなということを感じたとこ
ろです。 

l 今⽇はそれに向けて、今⽇、1 年間やってきたことのまとめをまず SDC の機能ですとか、イメージ
というものを皆さんに、まずはご説明させていただいて、それについて、まず最初に、ご意⾒をいた
だくというところを第 1 部としてやらせていただきたいと思っています。 

l 第２部としては、今 2 つのグループに分かれていますけども、具体的に第 1 回のプログラムをさら
に詰めていくということで、2 つの⽬的でやらせていただきたいと思いまして、それを来年につなげ
ていきたいと思っていますので、本⽇はどうぞよろしくお願いいたします。 

l ここから⽯塚さんに進⾏をお渡ししたいと思います。 
 
00:03:25 
⽯塚計画デザイン事務所 千葉 
l みなさん、こんにちは。1 年間のワーキンググループの成果を今⽇まとめていくという会になります

ので、よろしくお願いします。 
l 改めて資料の確認なんですけれども、皆さんのお⼿元に似たようなデザインの資料が 2 種類あると

思います。 
l ⼀つ⽬の「⽴ち上げワーキンググループ」と書いてあるほうは、今⽇の進め⽅とかそういったことに

ついて書かれている資料です。 
l もう 1 冊のほうの「これまでの検討経緯」というのは、これは要はここにいる⼈にとっては 1 年間

のまとめなんですけど、これを使って知らない⼈に説明するみたいなものだと思ってください。 
l そういう意味で⾒ると⾜りないかなとかわかりにくいなとか、そういうことが出てくるんじゃない

かなと思っているので、あえて今⽇の話と説明⽤の資料と分けております。 
l その他に、ホワイトボードの写しみたいなものがあります。これは、前回の会の時に最後に２つのグ

ループに分かれて話をしていたまとめというか、様⼦が記録されているホワイトボードなので、これ
で、記憶を思い出してもらうというものに使っていただければと思います。 

l そして、これは、⼭⽥さんからもうちょっと⼀⾔もらってもいいですか。 
 
00:04:47 
宮前区企画課 ⼭⽥ 
l 前回簡単にご説明させていただいたんですけども、5 ⽉に SDC こういう形でスタートしますという

ことで、市政だよりの宮前区版というのが、市政だよりの裏⾯についているんですけれども、それに
SDC の特集をしたいと思っています。 

l ５⽉に向けてそれをつくっていきたいと思っていまして、今お配りしているのが中原区と⿇⽣区の
過去に特集したところになるので、参考ということでお付けしていますが、それを５⽉号につくって
みたいと思っているので、ご相談させていただきたいということと。 

l これが⼤体４⽉中旬には校了になるので、これに向けてスケジュールだけ少し頭に⼊れていただい
て、今⽇も議論いただければと思います。 
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00:05:36 
千葉 
l ⾔うなれば、これの宮前と書いてあるものを、今⽇まとめるということですよね。 
l 完全に今⽇の話がこの原稿になるわけではないんですけど、かなり下敷きになりますというイメー

ジになります。 
l ということで、早速なんですが、この検討経緯というところの今までの議論の振り返りというのをし

ていきたいなと思っておりますので、よろしくお願いします。 
 


